

Alrededor de trescientas personas han asistido al acto inaugural de las Jornadas Hernandianas en Rusia In Memoriam Serguéi Goncharenko, celebradas en el Salón de Actos de la Universidad Estatal Lingüística de Moscú (UELM), Sede del Círculo Hernandiano Ruso y la Asociación de Hispanistas de Rusia. Presidieron el acto el embajador de España, Francisco Javier Elorza Cavengt, y la rectora de la UELM, académica Irina Jaléeva, acompañados del consejero de Cultura y Cooperación de la Embajada de España, Jorge de Orueta Pemartín, el director de la Fundación Cultural Miguel Hernández, Juan José Sánchez Balaguer, y el responsable de la Unidad de Gestión de Lengua y Civilización Rusas del Centro Superior de Lenguas Modernas de la Universidad de Cádiz, Andrés Santana Arribas.

El concierto inaugural de las jornadas, a cargo de la orquesta Sinfonietta Moscú, dirigida por el pianista español José Luis Nieto, y titulado "De Poeta a Poeta", ha sido un homenaje conjunto al poeta oriolano y a su máximo valedor en tierras rusas, Serguéi Goncharenko, ilustre hispanista, académico, poeta y traductor ruso, así como presidente de la Asociación de Hispanistas de Rusia y primer presidente-fundador de la Círculo Hernandiano Ruso, fallecido el pasado mes de mayo. El programa ha incluido piezas de Skriabin, Vivaldi, Sarasate, Mozart y Rachmaninov.

En su intervención la rectora de la UELM, elogió la figura de Miguel Hernández e hizo un llamamiento a continuar la labor hernandiana iniciada en Rusia por Serguéi Goncharenko, la Embajada de España en Moscú, el Instituto Cervantes y la Fundación Cultural Miguel Hernández, al tiempo que mostró su apoyo personal e institucional al desarrollo de las actividades del Círculo Hernandiano Ruso.

Por parte española, habló el director de la Fundación Cultural Miguel Hernández, Juan José Sánchez Balaguer, quien agradeció a las instituciones la colaboración prestada en Rusia y destacó la importante labor hernandiana desarrollada por la UELM a través de Serguéi Goncharenko, haciendo votos por que esta huella permanezca en el tiempo mediante la actividad del hispanismo ruso.